

## Bhabinkamtibmas Polsek Klari Laksanakan Sumbang Dan Silaturahmi, Tingkatkan Kewaspadaan Warga Dalam Menjaga Kamtibmas

KARAWANG - KARAWANG.KLIKPublik.COM

Jan 26, 2025 - 17:01



**Polres Karawang** - Dalam upaya meningkatkan kewaspadaan serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, anggota Bhabinkamtibmas Polsek Klari

Polres Karawang, Aiptu H. Tatang.S.Pd melaksanakan kegiatan sambang dengan sistem door to door (dari rumah ke rumah). Kegiatan ini bertujuan untuk bertemu langsung dengan tokoh masyarakat di wilayah binaan, sekaligus memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga situasi harkamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) yang kondusif.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas tidak hanya bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat, tetapi juga untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan agar warga lebih waspada terhadap potensi gangguan ketertiban di lingkungan mereka. Para Bhabinkamtibmas memberikan edukasi kepada tokoh masyarakat agar terus aktif berperan dalam menjaga keamanan di sekitar tempat tinggal mereka masing-masing. Minggu (26/01/2025)

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain.S.I.K.,S.H., M.H., melalui Kapolsek Klari, Kompol. H. Andryan Nugraha.S.H.,menekankan kepada seluruh anggota Bhabinkamtibmas untuk mengoptimalkan kegiatan sambang di wilayah desa binaan mereka. "Sambang ini sangat penting untuk memperkuat komunikasi dengan warga, serta untuk memberikan himbauan kamtibmas. Kami berharap, dengan adanya pendekatan langsung kepada masyarakat, dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing," ujar Kompol Andryan Nugraha.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya kewaspadaan dan peran aktif dalam menjaga situasi yang aman dan nyaman. Dengan kerja sama yang baik antara polisi dan masyarakat, diharapkan wilayah Polsek Klari akan semakin kondusif, serta terhindar dari potensi gangguan keamanan yang dapat meresahkan warga.

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain